



Noticias

Cómo las guerrillas colombianas del ELN confirmaron dolorosamente que las autoridades son impotentes en el noreste

por Adriaan Alsema | 27 de enero de 2020



El **ELN** reafirmó violentamente su control sobre la provincia de **Arauca**, en el noreste de Colombia, el sábado, días después de que Human Rights Watch (HRW) afirmó que "la guerrilla era la policía" allí.

En uno de los múltiples ataques, los guerrilleros quemaron una camioneta que transportaba trabajadores de la capital Arauca al campo petrolero Caño Limón.



Según la estación de radio local, La Voz del Cinaruco, otros vehículos que transportaban trabajadores fueron pintados con textos como "salgan multinacionales".

En una segunda operación, los guerrilleros le ordenan al conductor de un camión que bloquee el camino entre la ciudad de Tame y la capital.

La compañía petrolera estatal **Ecopetrol** dijo que las acciones de la guerrilla no afectaron la producción de **petróleo**. El ejército desplegó tropas de la 18ª Brigada y la Fuerza de Tarea Quiron para despejar las carreteras que habían sido bloqueadas por la guerrilla.

En el noreste de Colombia "la guerrilla es la policía": HRW

La negación del gobernador inmediatamente desacreditada

Los ataques humillaron severamente al gobernador José Facundo Castillo, quien dijo que "están haciendo que las cosas parezcan que no lo son". y dijo que le pediría a HRW que corrija el informe en el que la organización de derechos humanos enfatizó el nivel de control del ELN y los disidentes del ejercicio desmovilizado del grupo guerrillero de las **FARC** en su provincia.

“ Enviaremos una respuesta al informe que presentaron para que puedan corregirlo, porque lo que nos dicen es que los únicos que ejercen el control aquí son los grupos al margen de la ley y eso no es cierto.

Gobernador José Facundo Castillo

En una entrevista con el semanario Semana, el director de HRW Americas, José Miguel Vivanco, dijo el viernes que "no hay nada peor en el campo de los derechos humanos que encontrarse con un funcionario que niega el diagnóstico".

“ Tengo la impresión de que el gobernador está actuando de manera irresponsable. Simplemente está cuidando sus intereses políticos y no el bienestar de la gente de Arauca. Podemos ver y dar fe del terror que siente la gente de Arauca.

El director de HRW Americas, José Miguel Vivanco

El **Ministerio** de Defensa de Colombia no negó las afirmaciones de HRW, pero enfatizó el número de unidades del ejército estacionadas en la provincia problemática.

HRW afirma dolorosamente confirmado

Los ataques del ELN confirmaron las afirmaciones hechas por HRW de que "las fuerzas de seguridad son especialmente ineficaces en el campo. La presencia policial a menudo se limita a ciertas áreas urbanas, mientras que gran parte de la presencia del ejército en las áreas rurales se centra en la infraestructura petrolera".

La guerrilla dejó en claro que si bien la infraestructura petrolera puede ser segura, los locales que trabajan en la industria petrolera son extremadamente vulnerables.

El **ministro** de Defensa, **Carlos Holmes Trujillo**, prometió hablar con Vivanco en **Bogotá** el viernes. Tampoco han revelado detalles sobre esta reunión.

BECOME A PATRON El futuro de Colombia Reports depende de su apoyo financiero. Conviértase en un patrocinador y apoye los informes independientes de Colombia.

- ARAUCA CONFLICTO ARMADO CANO LIMON ELN HRW SEGURIDAD PÚBLICA

Tendencias

Paramilitares asaltan aldea del norte de Colombia dos horas después de la visita de Duque



Pompeo 'aplaude' la violenta respuesta de Colombia a las protestas pacíficas



Todos en Colombia pueden adivinar quiénes son las Águilas Negras, excepto las Águilas Negras.



Entrevistas semanales y actualizaciones de noticias.

Colombia Calling Latest tracks 169 TRACKS WITH RICHARD MCCOLL

- Colombia Calling - 308: James "el peligr... 187
- Colombia Calling - 307: Discussing "Prec... 111

Articulos relacionados

El sur de Colombia vive aterrorizado mientras la guerra territorial por el narcotráfico se intensifica

Colombia afirma que Hezbolá está vinculado al...

Articulos relacionados

El sur de Colombia vive aterrorizado mientras la guerra territorial por el narcotráfico se intensifica

Colombia afirma que Hezbolá está vinculado al ELN en la última teoría de conspiración

Las FARC de Iván Márquez: ¿la copia pirata de Colombia del Real IRA?